

Fecha: 12-09-2023
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Suspenden visitas a servicio de Medicina

Pág. : 2
Cm2: 102,5
VPE: \$ 134.027

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Suspenden visitas a servicio de Medicina

» Aumentan casos de Covid-19 y de enfermedades respiratorias.

Ante el aumento de los casos de Covid-19 y de enfermedades respiratorias, el Hospital Clínico de Magallanes suspendió las visitas al Servicio de Medicina de dicho centro asistencial, con el objetivo de evitar contagios.

Ante la consulta, la subdirectora médica (s) del recinto asistencial, Erica Contreras, comentó: "En las últimas semanas, hemos visto un aumento en casos positivos de pacientes adultos que permanecen hospitalizados. Por lo anterior, y con el objetivo de resguardar la salud de la comunidad usuaria y funcionaria, se ha dispuesto suspender las visitas a pacientes hospitalizados en el Servicio de Medicina, como también, se instruyó la obligatoriedad del examen antigeno para todo aquél que vaya a ser hospitalizado en el Hospital Clínico de Magallanes, sin excluir motivos. Estas medidas, serán reevaluadas durante la jornada de hoy considerando la situación epidemiológica".

El informe de circulación viral que es dado a conocer por el Instituto de Salud Pública, da cuenta que en la última semana epidemiológica, se analizaron 314 muestras de las cuales 135 fueron positivas, el virus de la Influenza A, que es el de mayor circulación, seguido del Covid-19, seguido por el adenovirus y la Influenza B.

"Hacemos un llamado a la comunidad a no bajar las medidas preventivas aprendidas durante el tiempo de pandemia y que hoy, con toda certeza, son una buena práctica a mantener. Nos referimos a: lavado de manos frecuente, evitar aglomeraciones y utilizar mascarilla en caso de síntomas respiratorios", comentó la especialista.